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ASSEMBLÉE NATIONALE
12ème législature

DOM : Guadeloupe
Question écrite n° 63054

Texte de la question

M. Éric Jalton interroge M. le garde des sceaux, ministre de la justice, sur la construction d'un nouveau centre
pénitentiaire à Basse-Terre. Il souhaiterait savoir à quel point en est ce projet et si les personnels pénitentiaires
originaires de Guadeloupe et sollicitant leur mutation depuis plusieurs années seront embauchés en priorité si
d'aventure cette nouvelle prison voyait effectivement le jour.
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